

## LES PRÉCIPITATIONS TOMBÉES N'ONT PAS FAIT TROP DE DÉGÂTS

Ce mercredi 18 octobre, le département du Gard était placé en vigilance orange pluie-inondation. Ces dernières 24h, entre 110 et 120 mm d'eau sont tombés sur le bassin d'Alès, sans entraîner de dommages matériels trop importants.

Le premier épisode cévenol de l'automne a assombri le ciel du bassin d'Alès ce mercredi 18 octobre. Placé en vigilance orange pluie-inondation par météo France, le département du Gard attendait d'importantes précipitations dans la nuit de mercredi à jeudi. « D'après nos relevés pluviométriques, entre 110 et 120 mm d'eau sont tombés ces dernières 24h », décrit Vincent Ravel, responsable du service de Gestion des Eaux Pluviales à Alès Agglomération. Les cours d'eau ont donc naturellement gonflés : « Le Gardon d'Alès est monté de 1 m 20. Le niveau du Grabieux a aussi augmenté, mais sans provoquer de dommage. Seul le ruisseau des Dupines a légèrement débordé », poursuit Vincent Ravel. En conséquence, le chemin des Astries et des Dupines, à la frontière d'Alès et de Saint-Christol-lez-Alès, ont été fermés à la circulation. La vieille route d'Anduze a également été coupée par prévention. Du côté d'Anduze, la passerelle submersible a été fermée, tout comme les ponts de Massies à Thoiras. À Saint-Jean-du-Gard, la route départementale 153 a connu un éboulement, entraînant sa fermeture.

Enfin sur Alès, « seul le rond-point de la Gibertine et l'avenue Vincent d'Indy ont été impactés ». Par prévention, la Ville d'Alès a tout de même fermé les parkings du Gardon. Un épisode similaire à celui rencontré ce mercredi 18 octobre est attendu dans la soirée et la nuit de ce jeudi 19 octobre. Raison pour laquelle le département du Gard est toujours placé en vigilance jaune pluie-inondation et orages.